JOURNANS Pourquoi la chouette a-t-elle peur du noir?



■ Une quarantaine de spectateurs ont été captivés. Photo DR

Dimanche, une quarantaine de personnes, dont la moitié d'enfants, a répondu à l'invitation de la bibliothèque pour le spectacle théâtre et marionnettes « La chouette et Monsieur-Bouchon », présenté par la compagnie « Théâtre du Mordant » et joué par Joëlle Charvenet et Guy Auberger. Après les 45 minutes de spectacle et la réponse à la question « Monsieur Bouchon est-il aussi méchant qu'il en a l'air et pourquoi la chouette a-t-elle peur du noir? », un goûter préparé par des bénévoles a été offert.



Sur scène la compagnie du Mordant. Photos Denis Tavel

010

Le Progrès - mardi 4 février 2014